

# 一般質問



## 企業誘致について

## 森林整備について

澤田信男

### 企業誘致について

中央では企業収益が良くなつたと言われるが、市やその周辺では波及効果ど

い。

工場の確保、企業

誘致の促進が喫緊の課題だ。

市が総力でこれに当たり、

早急にプロジェクトチームを

立ち上げるべきと思うがどう

取り組むか。

早期にプロジェクトチー

ムを組む。様々な面か

ら有効求人倍率を高めるよ

う、行政としても取り組む。

企業誘致については、各地

区の東京ふるさと会にも強く

お願いする。又、十一月に東

京で立地セミナーが行われる

が、これにも参加し、市に企

業を持つてくるよう努力す

る。

### 質問

プロジェクトチームを

組む準備をしているとい

うが、いつ、どの程度のメン

バーで立ち上げるのか。

企画政策課で具体的な

検討に入つており、早急

にスタートできるようにした

い。

### 森林整備について

①昨年の十七年豪雪に

より、杉の倒木被害が甚

大

な

こと

によ

り

山地崩壊などの

二次被害が発生する可能性が

ある。どのように指導、誘導

するのか。

②角館町園田部落と分収林契

約

して

いる

林地は、植栽後三

十

年

を越える事になる。林齢

により補助金がなくなり、間

伐が出来なくなるのか。適性

な間伐が行われなかつた為、間

伐が出来なくなるのか。

適性

伐が出来なくなるのか。